## "Eine Kette des Friedens - mit Gott in unserer Mitte"

Im Rahmen eines religionspädagogischen Projektes zum Thema "Frieden" fand am Mittwoch den 17.05.23 eine kleine Friedensaktion rund um die Christkönigkirche statt. Über 200 Menschen unterschiedlicher Generationen, Nationen und Religionen folgten der Einladung des Familienzentrums Christkönig in Sundern. Große Unterstützung erhielten die Gastgeber aus den verschiedenen Gremien des Pastoralen Raumes Sunderns. Kinder und Eltern des Familienzentrums, die Teilnehmenden der Marienschule, Mitglieder der Frauengemeinschaft, des Pfarrgemeinderates, des Kirchenvorstandes, des Heimatvereines, der BBA, des Pastoralteams machten eine gelingende Netzwerkarbeit öffentlich sichtbar. Auf dem Kirchplatz begrüßte Frau Zysno alle Anwesenden sehr herzlich im Zeichen des Friedens. So konnte das gemeinsame Vorhaben, die Christkönigkirche und das Pfarrheim zu "umarmen" und so gemeinsam Gott in die Mitte zu nehmen, direkt umgesetzt werden. Mit großartiger Unterstützung aller Beteiligten, ist die Umrundung tatsächlich gelungen.

Jubelnd freuten sich alle Menschen bei Glockengeläut und brachten den Erfolg mit einer Friedens-Laolawelle zum Ausdruck. Aus der Vogelperspektive wurde dieser symbolische Moment festgehalten.

Nach der Rückkehr auf den Kirchplatz sangen alle gemeinsam ein Friedenslied. Mit erwartungsvollen Augen wurde die Entsendung von zwei lebenden Tauben mit großer Spannung verfolgt.

Die Botschaft hieß: "Es lebe der Frieden! Möge im Glauben an Gott der Frieden über die ganze Welt verbreitet werden".

Mit herzlichen Abschiedsworten ging diese schöne Aktion zu Ende.